
Jahresbericht Förderverein Schuljahr 2023/2024 

Auch im letzten Schuljahr konnte der Förderverein viele Aktionen und Angebote  am Max- 
Slevogt- Gymnasium unterstützen bzw. initiieren: 

Das Grillfest für die neuen 5.Klässer zur Begrüßung am MSG und zum Kennenlernen haben 
wir wieder zum Schuljahresbeginn mit dem Schulelternbeirat durchgeführt. 

Zum Weihnachtskonzert, das in der Stiftskirche stattfand, gewährten wir einen 
Heizkostenzuschuss. 

Wir bezahlen der Fachschaft Musik einen Dauerzuschuss für Fahrten, Orchesterproben und 
Veranstaltungen. 

Ein Schüler wurde finanziell beim Instrumentalunterricht unterstützt. 

Die Teilnahme an Mathe im Advent, ein digitaler Adventskalender mit spannenden Aufgaben  
wurde allen Klassen ermöglicht. 

Die Feierlichkeiten zum Schuljubiläum wurden finanziell bezuschusst, verschiedene Artikel 
zum Festjahr und auch die Fahne wurden gekauft. 

Für die erfolgreichen Abiturienten gab es Buchpreise. 

Für den Sportbereich wurden neue Trikots mit dem Jubiläumslogo angeschafft. 

Außerdem wurde ein Zuschuss für ein Klassenzimmertheaterstück, das das badische 
Staatstheater in der Schule durchführte, gewährt. 

Für die Bücherei wurden verschiedene Bücher angeschafft. 

Ebenso gab es einen Elternabend zum Thema Computerspiele, bei dem sich die Eltern selbst 
im Computerspielen ausprobieren durften und so praktisch die damit verbunden 
Auswirkungen erfuhren. 

Verschiedene Angebote zum Thema Suchtprävention wurden durchgeführt: 

-Ein Vortrag für Schüler und Eltern von Dr. Gerth zum Thema Drogenkonsum und Auswirkungen  
-Daniel Gebhart  stellte sein autobiografisches Buch Straßenstaub, das von seiner 
Drogenvergangenheit handelt, vor. 
 

Für die neuen 5.Klasser konnte ein Willkommensgeschenk im Schulanfangsgottesdienst 
finanziert werden, ebenso die beliebten lila Schlüsselanhänger. 

Auch die „Max -Slevogt Nacht der Forscher“ unterstützen wir bei der Materialfinanzierung. 

Dauerhafte und Große Säulen unserer Arbeit sind weiterhin die Instrumentalgruppe(mit 
auswärtigen Instrumentallehrern) und die Nachmittagsbetreuung.  

Wieder konnten vielfältige Projekte durch Ihre Mitgliedschaft im Förderverein realisiert 
werden. 

Im Namen der Schulgemeinschaft vielen Dank. 

Susanne Berlenbach, 1. Vorsitzende des Fördervereins. 


